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Info: Der Verband IVAM vertritt vor allem die Firmen, die auf der Zulieferermesse
Compamed ausstellen. Dort kaufen gerne chinesische Firmen ein. Die Null-Covid-Strategie
der Regierung macht aber keine Probleme, sagt Thomas Dietrich, Geschäftsführer des
Verbandes. Es geht um Erwartungen und aktuelle Probleme. Und es geht auch um die
Firma Elmos, die von einem Investor in chinesischem Besitz gekauft werden sollte, bis die
Bundesregierung den Handel unterband.

Dietrich antwortet auf folgende Fragen:

1. Mit welcher Gemütslage, mit welchen Erwartungen gehen Sie in diese Ausgabe der
Medica / Compamed?

2. Chinesische Unternehmen sind wichtig für Ihre Branche. Kommen die in diesem Jahr
wieder vorbei oder erwarten Sie Probleme wegen der strengen Covid-Regeln in China?

3. Welche Auswirkungen haben die diversen Krisen dieses Jahres auf Ihre Branche?

4. Sie haben die Übernahme der Dortmunder Firma Elmos durch eine chinesische Firma
angesprochen und sich dafür ausgesprochen. Das ging in den letzten Wochen ja durch die
Medien. Warum wäre eine Übernmahme gut?

5. Suchen Ihre Mitgliedsfirmen auch in anderen Weltgegenden nach Kooperationspartnern,
sagen wir hier in Europa oder in den USA?
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